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Investors Branch Meeting:  

Investors welcome the cancellation of dumping fees on imported 

iron to support the construction sector 

 

 

 

Hoda Bahr wrote: 
 

Mr. Mahamed Abul Enein, Head of Investors Branch, said the decision of 

the Ministry of Foreign Trade to cancel dumping fees of imported iron is in favor 

of the construction sector, despite the fact that it is contradictory to the overall 

trend of protecting the national industry.   

Abul Enein said that the continuing to apply this decree in its current state 

would threaten more than 16 million workers who are affiliated with this sector.  

He said that Egypt does not have a steel and iron industry, but it has 

complementary industries for reshaping steel and iron. He called for the 

modernization of this industry by separating the workshops from the factories' 

administration and amending the production with little investments to help 

upgrading this sector.  The government would bear the burden of around LE 

600 per ton for funding and supporting the iron industry.   

Nader Riad, member of the Investors Branch, emphasized the importance 

of supporting the national industry by means of canceling all custom burdens on 

foreign components used in the Egyptian industry. 

Two days ago, The Investors' Branch held a meeting demanding the 

amendment of some provisions of the investment incentives law, which is now 

being discussed at the Shura Council.  There is an emphasis on the article 
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specifying the capital of the companies under this law which allows the investor 

to transfer fully paid capital of the company from abroad or from a foreign 

currency account in one of the Egyptian banks for the purpose of investment.  

The members of the Branch emphasized the importance of limiting the transfer 

of the foreign currency to the foreign investor only, not the Egyptian one.   

They also had reservations on the paragraph tackling the ability of the 

investors to start operating their projects as soon as they receive initial approval 

from the Authority. They stated that they fear some existing projects would be 

terminated in their final stages as long as the initial approval is bound to a final 

decision by the Authority.  

       

 

 

 

 
 

 

 

   

 

* Translated from Arabic Original 
  Source: Al Wafd Newspaper 18/2/2004 
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Auf einer Tagung des Investorenausschusses: 

 

Abschaffung der auf importiertes Eisen erhobene Anti-Dumping-

Abgaben zwecks der Unterstützung der Baubranche 

 

 

 

- Hoda Bahr schrieb: 

 

Mohamed Abou Al-Enain, Leiter des Investorenausschusses, betonte, 

dass der Beschluss des Ministeriums für Außenhandel, die auf importiertes 

Eisen erhobene Anti-Dumping-Abgaben abzuschaffen, und zwar trotz der 

allgemeinen Tendenz zum Schutz der ägyptischen Industrie, den Interessen 

der Baubranche diene. Denn diese Abgaben hätten über sechzehn Millionen 

Bauarbeitsplätze gefährdet. 

Abou El-Enain fügte hinzu, dass es in Ägypten keine richtige Eisen- und 

Stahlindustrie, sondern nur Industriebetriebe gäbe, die auf dem Gebiet der 

Verarbeitung von Eisen und Stahl tätig seien. Deshalb, so Abou El-Enain, 

müsse die Eisen- und Stahlindustrie in Ägypten modernisiert werden, nämlich 

indem man Werkstätten der Kontrolle der Fabriken entziehe und anhand kleiner 

finanzieller Hilfen die Produktion dieser Werkstätten verbessere. Gleichzeitig 

wies Abou El-Enain darauf hin, dass die ägyptische Regierung der 

Eisenindustrie in Ägypten finanzielle Unterstützung anbiete, die bis 600 Pfund 

pro Tonne betrage. 
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Dr. Nader Riad, Mitglied des Investorenausschusses, betonte seinerseits, 

dass es notwendig sei, die ägyptische Industrie zu unterstützen, indem man alle 

Einfuhrsteuern für importiertes Produktionsmaterial abschaffe. 

Der Investorenausschuss kam vorgestern zusammen. Auf der Tagung 

forderte man die Änderung mancher Artikel des novellierten Gesetzes über 

Investitionsanreize, das zurzeit im Beratungsrat diskutiert wird. Man verlangte 

insbesondere die Veränderung des Artikels, der das Kapital der Firmen, die 

dem Gesetz über Investitionsanreize unterliegen, festlegt. Dieser Artikel erlaubt 

in seiner jetzigen Form Investoren, ihr Kapital, das aus dem Ausland nach 

Ägypten überwiesen oder bei ägyptischen Banken eingelegt wird, zu 

Investitionszwecken in ausländische Währungen zu wechseln. Die Mitglieder 

des Investorenausschusses verlangten, dass dieser Artikel nicht für ägyptische, 

sondern nur für ausländische Investoren gilt.     

Sie äußerten außerdem ihre Vorbehalte gegen jene Bestimmung des 

Gesetzes, die Investoren ermöglichen, mit der Durchführung ihrer Projekte 

anzufangen, sobald sie eine vorläufige Zustimmung von der 

Investitionsbehörde für ihre Projekte bekommen haben. Denn es könne 

passieren, dass die Investitionsbehörde später das eine oder andere Projekt 

nicht genehmige.  

  

 
 

 
 
 
 
 
 

*Übersetzt aus dem arabischen Original 
Quelle: Das ägyptische Tagesblatt „Al- Wafd“ am 18.02.2004 
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